

Brillan cubanos Herrera, Mergarejo y Alonso en voleibol de Francia

Image not found or type unknown



Cubanos en el Chaumont

La Habana, 11 mar (JIT) .- Otra jornada de brillo protagonizaron los cubanos Jesús Herrera, Osniel Mergarejo y Roamy Alonso en la importante victoria del Chaumont 3-2 este miércoles frente al Cannes, sublíder de la Liga Francesa de Voleibol cuando solo restan tres jornadas a la fase clasificatoria.

En el partido que concluyó con cartones de 25-19, 22-25, 23-25, 25-15 y 15-10 el zurdo opuesto Jesús Herrera encabezó al trío antillano con un elevado rendimiento que le permitió acumular 29 puntos, entre ellos cuatro ases y tres bloqueos para una efectividad del 55% (+19), por lo que fue elegido el Jugador Más Valioso del duelo.

El jugador de esquina Mergarejo agregó 18 tantos, incluidos tres muros y un ase. Jugó para un 45% de eficiencia (+11).

Esta vez tampoco el central Roamy Alonso se quedó atrás y como en la anterior jornada brindó su buen aporte, a pesar que entró de regular a partir del tercer parcial. El matancero anotó 10 puntos, entre ellos tres bloqueos para accionar con una efectividad de un 100% (+9).

Este éxito consolidó al Chaumont en el cuarto escaño tras sumar 44 puntos (14 ganados-9 perdidos), pero con esperanzas en las tres fechas clasificatorias que restan concretar una mejor ubicación en la tabla de posiciones, que lidera Montpellier con 57 rayas (20-3), tras victoria este miércoles frente al Arago de Sète 3-2 (26-24, 25-21, 17-25, 22-25, 15-9).

Por su parte el Tourcoing del antillano Julio César Cárdenas barrió al Toulouse con parciales de 25-22, 25-23 y 28-26 para ascender del séptimo al quinto lugar, ahora con 41 unidades e igual record que el Chaumont de 14-9.

El matancero atacante-receptor se quedó por debajo de sus posibilidades al tributar solo seis puntos, incluidos tres ases para una baja efectividad de 33%.

Todo lo contrario el rendimiento de su compatriota José Carlos Romero del sotanero Ajaccio (14-4-19), que sorprendió al Cambrai en cuatro sets (25-20, 25-22, 18-25, 25-22) y lo envió a la séptima plaza (40-13-10).

El cienfueguero estuvo productivo al lograr 23 puntos, entre ellos tres ases y tres bloqueos (+18) para jugar a un 52% de efectividad, mientras por los humillados favoritos el central santiaguero Liván Osoria acumuló 10 tantos, entre ellos cinco muros para una eficiencia de 71 % (+9), según la página CubanSp1ke de Facebook.

En la parte inicial de la jornada 23, este martes Poitiers dominó a uno de los punteros, Narbonne 3-2 (17-25, 25-21, 22-25, 25-17, 15-10) y continúa octavo (36-12-11) para mantener sus posibilidades de avanzar al play off.

El villaclareño José Miguel Gutiérrez no tuvo un buen día por los ganadores al aportar solo tres puntos.

La temporada regular continúa el próximo sábado con la jornada 24 que incluye los siete partidos, decisivos para los aún aspirantes a la fase final de este campeonato, a la que tienen seguro un escaño Montpellier, Cannes y Narbonne, en tanto ya están eliminados Niza, Nantes y Ajaccio, que cierran la tabla de 14 concursantes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/250266-brillan-cubanos-herrera-mergarejo-y-alonso-en-voleibol-de-francia>



Radio Habana Cuba